Title
Decommissioning of Tenaille Lake Water Infrastructure
Mise hors service de l'infrastructure hydraulique du lac Tenaille

Summary:
Project proposes to decommission abandoned irrigation infrastructure at Tenaille Lake.  Project will involve the decommissioning of inlet canals, ditches and dikes; the removal of water control structures like gates and corrugated steel pipe; and site revegetation.  No in-water work is required as part of this project.  This infrastructure has been abandoned for many years and needs to be removed.  The area was more recently operated as part of the Community Pasture Program.  This work is scheduled to occur July through November, 2020.
Project is located in southwest Saskatchewan, approximately 20 km north of the Town of Maple Creek.  Tenaille Lake is a shallow intermittent lake, adjacent to the Maple Creek channel.  

FRENCH
Le projet propose de déclasser les infrastructures d'irrigation abandonnées du lac Tenaille. Le projet comprendra le déclassement des canaux d'entrée, des fossés et des digues; l'élimination des structures de contrôle de l'eau comme les portes et les tuyaux en acier ondulé; et revégétalisation du site. Aucun travail dans l'eau n'est requis dans le cadre de ce projet. Cette infrastructure est abandonnée depuis de nombreuses années et doit être supprimée. Plus récemment, la zone a été exploitée dans le cadre du programme de pâturage communautaire. Ces travaux devraient avoir lieu de juillet à novembre 2020.
Le projet est situé dans le sud-ouest de la Saskatchewan, à environ 20 km au nord de la ville de Maple Creek. Le lac Tenaille est un lac intermittent peu profond, adjacent au chenal Maple Creek.

Lat/long
Latitude in decimal degrees: 50.100045637228 
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